

Vorlage Nr. 08-O-17-0014 Az.:

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 18. Juni 2008

Trauerhalle Kloppenheim - Erweiterung und Aufstellung von Bänken (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,

- a) im Außenbereich der Trauerhalle als Übergangsmaßnahme Bänke aufzustellen,
- b) mittelfristig die Trauerhalle zu erweitern.

Begründung:

Bei verschiedenen Trauerfeiern ist aufgefallen, dass die Sitzplätze in der Trauerhalle insbesondere für ältere Besucher nicht ausreichen (lediglich ca. 30 Plätze), so dass Besucher, die nicht länger stehen können, den Friedhof wieder verlassen mussten. Als Übergangsmaßnahme könnte durch Aufstellen von Bänken im Außenbereich Abhilfe geschaffen werden. Nach einer Ortsbesichtigung unter Beteiligung der kommunal Zuständigen wäre mittelfristig durchaus eine Erweiterung möglich. Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Beschluss Nr. 0015

Antragsgemäß mit folgender Änderung und Ergänzung beschlossen:

Der Ortsbeirat fordert zu b), die Trauerhalle zu erweitern und alsbald ein Konzept für die Erweiterung vorzustellen.

Verteiler:

Dezernat V z.w.V. Amt 67